

# Biographie

Coline Moreau

## Français

Coline Moreau est titulaire d'un bachelier et d'une maîtrise en droit de l'UCLouvain (Belgique). Elle est actuellement candidate au doctorat à temps plein au Département de Criminologie à la Faculté des Sciences Sociales de l'Université d'Ottawa (Canada) sous la co-supervision des professeurs Alvaro Pires (uOttawa) et Dan Kaminski (UCL). Elle est membre de la Chaire de recherche du Canada en traditions juridiques et rationalité pénale. Elle est boursière de la Fondation Pierre Elliot Trudeau depuis l'été 2022. Coline mène ses recherches dans les domaines du droit pénal, de la criminologie et des droits de la personne.

Elle s'intéresse particulièrement aux thèmes de la détermination et de l'exécution des peines ainsi qu'à l'innovation et aux obstacles à l'innovation dans la réforme du droit pénal. Parallèlement à cela, elle fait des contributions au sein de l'Académie de Leadership de l'Université d'Ottawa fondée par la professeure Margarida Garcia (recherche, enseignement, traduction et elle est fondatrice de la communauté des anciens de l'Académie de Leadership). Elle a également mené des recherches en droit de l'enfance concernant l'effectivité des droits de l'enfant en Belgique et au Canada.

## English

Coline Moreau has a bachelor and a master's degree in law from the UCLouvain (Belgium). She is currently a full time PhD candidate in Criminology at the Social Sciences Faculty of the University of Ottawa (Canada) under the co-supervision of Professors Alvaro Pires (uOttawa) and Dan Kaminski (UCL). She is member of the Canada Research Chair in Legal Traditions and Penal Rationality. She is a Pierre Elliot Trudeau Foundation scholar since summer 2022. Coline conducts her research in the areas of criminal law, criminology and human rights.

She is particularly interested in the topics of sentencing and enforcement as well as innovation and obstacles to innovation in criminal law reform. Along with that, she makes contributions to the University of Ottawa Leadership Academy (research, teaching, translation and she is founder of the Leadership Academy Alumni Community). She has also conducted research concerning the effectiveness of children's rights in Belgium and Canada.